あらこう つうしん

新高通信

創刊号

平成20年8月29日 秋田県立新屋高等学校

初めまして 「新高通信」です

近年「開かれた学校」ということばをよく耳にします。外から学校の中がなかなか見えない、 そうした状況で家庭や地域が学校とどの程度、またどのような形で関わりを持てるのか、これまではっきりしなかったことが、 世間から「閉鎖的」と受け取られてきた一因でしょうか。 風通しのよい学校づくりに取り組むことで、今まで以上に外部の理解が得られ、学校に対する支援や協力も期待できるだろう、また学校がなすべきこともより明確になるだろうと考えています。

7月20日**第1回学校評議員会**が開かれ、「地元の学校」としてどうあるべきか評議員の方々から様々なご提言をいただきました。その席上、学校は「もっと情報発信を」との要望が出されました。新高ではこれまでも学校通信や学年通信・学級通信など(HPもありますが、正直あまり機能していません)を発行してきましたが、今まで以上に外部を意識した発信媒体(将来的にはHPに掲載予定)で、もっと新高を、何より頑張る新高生を世間に知っていただきたいーこれは前々から感じていたことでした。

「新高通信」は、そんな思いを込めて生徒は勿論、保護者にも、また「地元の学校」を標榜するからには地域にも発信します。少し欲張りな気もしますが、号を重ねても、基本的なスタンスである「新高の今」「頑張る新高生を知ってほしい」は変わらないし、「知ってもらう」ことに意味があると思っています。

今後とも「新高通信」へのご支援をお願いします。 また「新高通信」についてのご意見・ご感想もお待ち しています。

9月の行事予定

<u>3701) </u>		
1	月	
2	火	昇降口指導(~4)
3	水	
4	木	進級・卒業の認定について
5	金	①必履修科目の履修が認め
6	土	られること
7	日	②年度末で未修得科目が3
8	月	科目10単位以内であるこ
9	火	と(卒業には各教科・科
10	水	目の未修得単位の合計が
11	木	10を超えないことが条件)
12	金	③出席日数が2/3以上で
13	土	あること 等
14	日	☆日々の授業を大事に。
15	月	敬老の日
16	火	第2回定期考査(~19)
17	水	
18	木	センター試験説明会
19	金	校内推薦会議②
20	_ 土	
21	日	
22	月	
23	火	秋分の日
24	水	
25	木	前期終業式
26	金	振替休日 (7/20 野球の全校応援のため)
27	土	
28	日	·
29	月	秋季休業(~ 30)
30	火	

YUMEROMAN!~駆け抜けろ熱き青春~第24回新高祭

※ 後期は10月1日(水)からです。

7月4日(創立記念日)・5日に開かれた新高祭。文化部発表やステージ発表などの他、今年は1年生による仮装行列(ルーテル愛児幼稚園とナイスで吹奏楽部員が演奏を披露し園児・市民と交流。大変好評でしした)、PTAによる餅つきなど、例年とはひと味違った企画もあって大いに盛り上がりました。



ルーテル愛 児幼稚園で の交流

写真:

茜谷先生

創立以来の快挙! 甲子園予選ベスト4

第90回全国高等学校選手権記念秋田県大会で、 本校は初戦で米内沢高を破って波に乗り、学校創立 以来四半世紀で初めてベスト8を突破。7月20日準決 勝に、大館鳳鳴高に敗れはしたものの、堂々のベスト 4. 野球での全校応援は初めてだったとか。町の此処 彼処で新高を声援する声を聞きました。また当日開 かれた**弓道場の竣工式・**祝賀会でも野球談義で 盛り上がりました。これほど学校が一つになったのも 久しぶりではなかったでしょうか。大きな感動を与え てくれた野球部諸君にただただ感謝です。



─ 野球部主将 工藤貴文君 今年の夏は燃えました。 甲子園はあと一歩でした が、自分達の野球を貫き 通したという思いがあり ます。来年こそ後輩達に 甲子園に行ってほしい。

秋田南戦の出場選手 写真:保坂先生

お陰様で新弓道場が5月末に完成しました

-4/28上棟式、6/21招待試合、7/20竣工式-ご寄付をはじめとする皆様のご協力に感謝いたします。

残念!本校金賞も、東北大会逸す-全日本吹奏楽コンクール県予選

8月2日、全日本吹奏楽コンクール第50回秋田県大 会が開かれました。本校は地区大会はシード校でモ チベーションも今一つのようでしたが、地区大会以 降、徐々に調子を上げ、文字通り「日夜」という表現 が相応しいくらい、早朝から放課後遅くまで、また土 日も休みなく練習に明け暮れる毎日(日々の練習だ けでなく、放課後の全校の窓閉め、早朝の清掃には 本当に感謝です)。そして満を持して臨んだ県予選。 テンポ・され、それに力強さも戻り素晴らしい演奏を 披露し見事「ゴールド」獲得。しかし東北大会への出 場権はあと一歩のところで逃しました。残念の一言、

来年こそ新高吹奏楽部の意地とプライドにかけ今 年の'悔しさ'を晴らし、新高の名を県内外に示してく れるものと信じています。頑張れ吹奏楽部!

--- 吹奏楽部部長 速水冴理さん

この悔しさを二度と味わうことのないよう、日々 練習に励んでください。応援してくださった皆さ ん、本当にありがとうございました。

未来の新高生待ってるよ-オープンスクール

7月31日、来年度本校を志願する中学生を対象とし たオープンスクールに400名を超える参加者がありま した。施設見学や授業体験・部活動見学などをとおし、 本校をよく理解しようと必死に見、聞き入る初々しい 姿がとても印象的でした。来年4月には是非とも晴れ て新高生として、新高の門をくぐってほしいものです。

全国の晴舞台で新高をアピールしました

夏の全国大会のうち、高校総体(インターハイ)が 埼玉県で開催。本校から弓道競技に女子の団体と個 人、水泳競技に女子個人が出場。また「俳句甲子園」 (愛媛県松山市)に文芸部が4年連続で出場しました。

●弓道

女子団体:決トーナメン 1回戦敗退

広田綾香(3B)·嵯峨歩美(3C)·関良子(3E) 藤原佑季子(2A)·池田芙実香(2C)·富野楓子(2D) 大塚真衣(2E)

女子個人:準決勝敗退 関良子(3E)

●水泳

女子800m自由形 上島美咲(1D) 予選敗退

●文芸

植村英理香(3E)·米谷瑞季(3B)·栗田静(2C) 伊藤真美(1E)揚出紗也夏(1E)石塚啓一(1A)

── 弓道部主将 広田綾香さん

団体愛で勝ち取ったインハイ出場権。強豪校に圧倒され つつも自分たちの射で戦えたので後悔はありません。応援 してくださった皆さん、本当にありがとうございました。

- 水泳部 上島美咲さん

インターハイでは思うように力を発揮できず、悔いの残 るレースをしてしまいました。気持を切り替えて、新た に頑張っていきたいと思います。

文芸部部長 植村英理香さん

悲願の地方大会優勝、4年連続出場となった俳句甲子園。 決勝T進出は逃したものの予選の沖縄・浦添高戦で一勝 を挙げ、文芸部の歴史に花を添えることができました。

次は大分国体です!新高生も出場します

出場選手は次のとおり。応援よろしくお願いします。

- ●上島美咲(1D)水泳
- ●菊地裕太(1C) サッカー



- ・授業料の口座引き落しは毎月17日です。口座のご確認をお願いいたします。 ・授業料減免・奨学金(秋田県育英会など)その他何でも、。気軽に学校にご相談下さい。 ※ レイアウトその他で参考にさせていただいた「新志芽通信」(西目高校)に感謝します。